
Pièces 2 Pièces

Superficie 91 m²

Référence MZIBA1089

Prix 1 100 000 €

Arcachon
Appartement à vendre (33120)
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Découvrez  cet  appartement  unique  en  son  genre,  situé  dans  une  prestigieuse

résidence en première ligne du bassin d'Arcachon et offrant une vue panoramique

sur  l'une  des  plus  belles  plages  d'Arcachon.Exposé  plein  sud,  cet  appartement

lumineux  est  doté  d'une  très  grande  terrasse  qui  vous  permettra  de  profiter

pleinement du cadre exceptionnel offert par le bassin d'Arcachon. L'appartement,

à  rafraîchir,  se  compose  d'une  entrée,  d'une  cuisine  équipée,  d'une  pièce  de  vie

ainsi  que d'une chambre.  Les deux pièces principales offrent  une vue imprenable

sur le bassin d'Arcachon.Vous disposerez ...

Discover this unique apartment located in a prestigious residence on the front line

of  the  Arcachon  basin,  offering  a  panoramic  view  of  one  of  the  most  beautiful

beaches in  Arcachon.Facing south,  this  bright  apartment  has a  very  large terrace

that  will  allow  you  to  fully  enjoy  the  exceptional  setting  offered  by  the  Arcachon

basin. The apartment, in need of some refreshing, consists of an entrance, a fitted

kitchen,  a  spacious  living  room,  and  a  bedroom  with  stunning  views  of  the

Arcachon basin.You will  also have a private parking space and a storage room to

keep your belongings. Finally, you ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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